

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 140 (2014)
Heft: 9

Artikel: Leute von heute : Jürgens, Loren, Bardot und Reeves
Autor: Bischof, Nicolas / Hoerning, Hanskarl / Ritzmann, Jürg
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-947033>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jürgens, Loren, Bardot und Reeves

ILLUSTRIERT VON NICOLAS BISCHOF



❶ Udo Jürgens (*30. Sept. 1934)

Sein berühmter Namensvetter mit Vornamen Curd hatte behauptet, «sechzig Jahre und kein bisschen weise» zu sein, während er selbst, der Udo, wusste, dass «mit sechsundsechzig Jahren» das Leben erst anfängt. Mit «Siebzehn Jahr, blondes Haar» besang er ein Mädchen, stellte fest, dass «Griechischer Wein» ein guter Tropfen ist, zog Leute durch den Kakao, die gemeinsam «ein ehrenwertes Haus» bewohnten, liebte leckere Torten «aber bitte mit Sahne», fand eine Frau, die von sich sagte: «Ich war noch niemals in New York» und meinte nicht die Fussball-WM 2014 mit dem musikalischen Gruss «Buenos dias, Argentina». Obwohl Jürgens als Halbwüchsiger von einem ranghöheren Hitlerjungen geohrfeigt wurde und seitdem auf einem Ohr mit verminderter Hörfähigkeit leben musste, wurde er zu einem der bedeutendsten Musiker unserer Zeit. Herzlichen Glückwunsch nach Zumi-kon zum Achtzigsten! (hh)

❷ Sophia Loren (*20. Sept. 1934)

Mit zweiundsiebzig Jahren posierte Sophia Loren noch für den berühmten Pirelli-Kalender, was man gut finden kann oder nicht. Der Film «Hausboot» hat sie so richtig be-

rühmt gemacht, aber auch «Gestern, heute und morgen» – der Titel erinnert irgendwie an die jüngste Werbung eines orangen Grossverteilers – war ein enormer Erfolg. Die Liste ihrer Auszeichnungen ist denn auch so umfangreich wie ein Telefonbuch oder die Anklageschrift von Uli Hoeness (liebe Kinder, ein Telefonbuch war wie eine App auf Papier mit Nummern drin). Am 20. September wird Sophia Loren achtzig Jahre alt. Wir gratulieren herzlich! – Sommerreifen hin oder her. (jr)

❸ Brigitte Bardot (*28. Sept. 1934)

Brigitte Anne-Marie Bardot wird achtzig Jahre alt! Das Sexsymbol (genauer: das frühere Sexsymbol) hat in sehr vielen Filmen mitgewirkt und wurde 1985 für ihr Schaffen sogar in die Ehrenlegion aufgenommen (wobei sich die Frage aufdrängt, ob die Legionäre nicht mehr Freude gehabt hätten, wäre sie in jungen Jahren aufgenommen worden). Zudem machte sie sich als Tierschützerin einen Namen und verbrannte zum Beispiel anlässlich einer Demonstration Tierpelze. Um die Pelze zu ersetzen, musste später eine Vielzahl an Tieren ... – egal! Und so genau wollen wir das auch gar nicht wissen. Herzliche Gratulation zum

Geburtstag am 28. September! Wir lieben sie! Trotzdem: Das Credo «Lieber nackt als im Pelz» lassen wir in ihrem Fall einfach mal so im Raum stehen. (jr)

❹ Keanu Reeves (*2. Sept. 1964)

Keanu Reeves ist der Typ aus dem legendären Film «The Matrix». Kurz: Alles was wir hier und jetzt erleben, ist nur ein Computerprogramm. Selbst die Grippe-Abstimmung und die Räumung des Labitzke-Areals. Aber auch in Filmen wie «Speed» und «Im Auftrag des Teufels» hat Reeves geblüht, obwohl im ersteren Streifen sogar das Flaggschiff Hollywoods namens Sandra Bullock mitspielt. Was viele nicht wissen: Reeves hatte (leider Vergangenheit) eine Schwester, eine Halbschwester mütterlicherseits und eine weitere Halbschwester väterlicherseits, was aus rein mathematischer Sicht zwei Schwestern ergibt. Nicht zu vergessen der Stern auf dem Walk of Fame in Hollywood, der Reeves gewidmet ist. Na dann: Herzliche Gratulation, Keanu Reeves, zum fünfzigsten Geburtstag am 2. September! Wir finden Sie toll und lieben Sie – selbst wenn das hier alles nur Fiktion ist. (jr)

TEXTE: HANSKARL HOERNING, JÜRG RITZMANN